MEDIO: EL UNIVERSAL SECCION: CARTERA

PAGINA: B3

FECHA: 27/SEPTIEMBRE/2012





NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

POR ALBERTO AGUILAR aguilaralberto@prodigy.net.mx

Fitch Ratings 20 años aquí, recuperación plena tras crisis, portafolio de 1,500 notas y optimismo de cara al nuevo sexenio

Sus expectativas son muy favorables. Espera que con el gobierno de Enrique Peña Nieto se destraben las reformas que tanto se re-

De ser así se podría generar un boom de colocaciones y ofertas públicas y privadas, así como detonar proyectos de inversión en energía, agua, carreteras, transporte.

Para el próximo 30 octubre será su seminario anual en el que participará Gloria Aviotti, directora de Fitch Ratings en AL. También vendrá Shelly Shetti para hablar sobre la perspectiva soberana de México.

ON LA CRISIS que arrancó en el mundo en 2008 cantidad de variables se han modificado, sobre todo en el ámbito financiero aún inmerso en situaciones complicadas.

Las secuelas de la sacudida están lejos de haberse resuelto considerando la situación por la que atraviesa la UE.

La actuación de las calificadoras de valores fuertemente cuestionada tras de revisarse o incluso sondear modelos alternos, ya tiene esquemas regulatorios en EU y Europa. Aquí esa actividad surgió supervisada por la CNBV de Guillermo Babatz.

Uno de los actores globales más importantes en ese quehacer es Fitch Ratings, con sede en Londres.

Compite codo a codo con Standard & Poor's de Víctor Manuel Herrera y que aún mantiene la supremacía en el planeta y Moody's que comanda Alberto Jones.

Resulta que Fitch Ratings está celebrando sus primeros 20 años en el país, considerando que arribó en 1992 como Duff and Phelps.

El viernes fue la fiesta y se galardonó a sus empleados con 20, 15 y 10 años.

Fitch Ratings es encabezada por el regiomontano Eugenio López Garza que justo fue uno de los que recibió un reconocimiento de 20 años junto con Diana María Villarreal, cabeza administrativa y Silvia Marcela Salinas responsable de contabilidad.

Fitch está en más de 100 países, tiene una nómina de 2 mil 600 empleados y es encabezada por Paul Taylor. Su capital está dividido en partes iguales entre la francesa Fimalac y la estadounidense Grupo Hearst.

La primera que comanda Marc Ladreit de Lacherriere está también en el ámbito inmobiliario y en grandes inversiones corporativas.

En cuanto a Hearst que preside Frank A. Bennack Jr es un poderoso grupo de comunicaciones con cantidad de periódicos, revistas como Marieclaire, Harper's Bazaar, Seventeen, televisoras y firmas de entretenimiento como ESPN.

Fitch que surgió en 1913 --está por cumplir un siglo—, es fruto de diversas fusiones que se concretaron en los 90's, entre ellas Ibca, luego Duff and Phelps y Thompson Bankwatch.

En México opera con 77 colaboradores, de los cuales 60 son analistas. Tiene oficinas en Monterrey y el DF, en donde se ubica **Francisco**

de la Selva, cabeza de desarrollo de negocios. Fitch Ratings tiene en México un portafolio de más de mil 500 calificaciones, por lo que junto con Brasil, son los dos mercados más impor-

tantes de AL.

Los últimos años no fueron fáciles dada la contracción que provocó la crisis. Se puede decir que 2010 y 2011 fueron de recuperación y su actividad ya está plenamente restablecida.

Este año sin embargo crecerá sólo a un dígito, lo mismo que en 2013, fruto de la fuerte competencia.